

EUROPE GUYANE



PROJET FEDER

LÉROP LA KÉ ZOT



Intitulé de l'opération

LE PROJET

La Clinique La Canopée, première du genre en Guyane, proposera des soins palliatifs aux adultes et enfants, ainsi que des soins de suite et de réadaptation pour tous les âges. Ce projet, en conformité avec le Schéma Régional d'Organisation Sanitaire (SROS), inclut également un espace pharmaceutique, un laboratoire, un centre de radiologie et des logements pour les familles, offrant ainsi une prise en charge globale et complète des patients.

OBJECTIF

La Clinique de la Canopée vise à révolutionner les soins de santé en Guyane en réduisant les durées d'hospitalisation, en facilitant le rapprochement familial et en offrant une prise en charge adaptée aux enfants et adolescents sans soutien. Son engagement améliore l'accès aux soins de qualité, renforçant ainsi l'offre médicale dans la région.

LA CANOPEE

CRÉATION DE LA CLINIQUE CANOPÉE



Fiche projet



COÛT DU PROJET
€ 25 755 578.30. €



PART UE
14 000 000 €

l'Europe
s'engage
en Guyane
avec le FEDER